

## 「タイの高校生との交換留学」が始まりました！！

平成29年9月8日（金）

茨城県立鬼怒商業高等学校 教頭 宇都木 直之

ご存知の方も多いと思いますが、結城市と**タイ王国チェンライ県メイサイ市**は、平成24年11月に**国際親善姉妹都市**になりました。それ以来市内の高校では、国際的な人材育成を目的として、相互に生徒が訪問し合う交換留学が行われるようになりました。そして今年度は本校においても4月に留学生2名をお招きすることになりました。

4月5日（水）～4月28日（金）女子生徒2名を**パヤオピタヤコム高校**からお迎えしました。

写真左 **Kanpichcha Nammuang (カンピチャ・ナムアーン)** さん、愛称は「**イア**」ちゃん。

写真右 **Wirunya Chamnanlor (ウイランヤ・チャムナンロー)** さん、愛称は「**オン**」ちゃん。



二人の英語力はすごくていつも教えてもらっていました。



お別れ会では本場タイ料理を作ってくれました。



川松校長先生も料理が好きで話はずみでした。

2人のホームルームは2年5組（情報ビジネス科）で、英語、情報処理（パソコン）、数学、総合実践などの授業を本校生と一緒に受けました。（写真左上）2週間はあっという間に過ぎ、最終日には調理室でお別れ会をやり、みんなでタイ料理を作って食べました。



お別れ会の司会を務めた左の二人が8月にタイに交換留学に行くことになりました。



担任の永井先生からのプレゼントにびっくり！



全校生徒へのお別れのあいさつ

平成29年8月4日（金）～8月12日（土）まで、2年5組の**池田真愛**さんと**栗原あい**さんが**川松秀夫**校長と一緒に9日間のタイ留学に出発し、**パヤオピタヤコム高校**や**メイサイ高校**を訪問しました。**イちゃん**、**オンちゃん**との再会を果たしたそうです。



いよいよ荷物の積みこみです（左）新しい出会いが楽しみ、出発前のVサインです（右）